

9. Estructura de costes:

Los costes que se pueden producirse en nuestra asociación son los siguientes: los gastos generales que paga todo el mundo (luz y agua), limpieza de nuestras instalaciones mediante la contratación de una empresa de limpieza que nos mande a personas para que mantengan todo en buen estado; adquisición de maquinaria y reparaciones necesarias que se puedan hacer por algún imprevisto, compra de materiales que se irán rompiendo, gastando o incluso alquilando al principio; creación de una página web (mediante la ayuda por contratación de un informático que ayude a Luis a crear y diseñar nuestra página web); también tendremos que pagar a nuestros trabajadores (entrenadores, médicos y demás personal).

Por último, tenemos que destacar el coste más importante que es el inicial. Nuestro grupo de socios abonaremos una cantidad de dinero inicial que será de 500 euros cada uno. En el caso de que se necesite aportar más, se llegará a un acuerdo para seguir abonando otras cantidades.